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閉校式・開校式を開催しました
地域・保護者の皆様，学校関係者への感謝の思いを込めて，当日の様子をお届けします。

常金中学校 閉校式 新市中央中学校 閉校式
3月13日(日) 常金中学校体育館 3月25日(金) 新市中央中学校体育館

生徒たちは新しい中学校で新
しい仲間とともに新しい学びに
チャレンジをしていきます。
皆さんがこの地域を素晴らし

い活力ある地域にしてくれる，
地域の発展の担い手に成長して
くれると信じています。

教育に関しては，常金中学校は
最高の環境だったと思っています。
常金中学校が大事にしていた

歴史・貢献・郷土愛をしっかり
後世に引き継いでいただきたい
と願っています。

これまで地域と密接した学習
を行うことができたのは，私た
ちを見守り，助けてくれたふる
さとの力があるからです。
常金中学校は私たちが忘れな

い限りずっと心の中に残り続け
ます。この学校で過ごした数々
の思い出は決して色褪せること
はありません。

生徒の皆さん，いつも前向き
に物事を考え，行動してくれてあ
りがとう。
胸を張って新しい世界に飛び

込み，新たな仲間と新たなこと
に挑戦してください。自信と誇
りをもって，これからも学び続
けてください。どこにいても皆
さんが常金丸学区の宝です。

市長式辞 枝広 直幹

来賓代表あいさつ PTA会長 岸本 啓史

生徒代表あいさつ 馬屋原 優成

校長あいさつ 内海 智子

校歌斉唱 校旗返納

閉校記念式典（閉校記念事業実行委員会主催）

市長式辞 枝広 直幹

４月から新しい新市中央中学
校として再スタートを切ります。
生徒の皆さんは新たな友人たち

と様々な議論をしながら，そして，
様々なスポーツに取り組みながら，
新たな歴史の1ページを自ら開いて
いっていただくことを念願します。

４月からは常金丸地域の仲間
を加えパワーアップした新市中
央中学校が誕生します。今まで
以上にありがとうを積み重ね，
素晴らしい歴史ができることを
楽しみにしています。

オール新市のもと，地域全体
で協力し合い，日本一の学校を
めざしていきます。
これまでの両校の伝統を活か

すとともに新しい伝統を創り上
げ，歴史の１ページを築き上げ
ていきます。

「オール新市で日本一の学校
を創ろう！」の横断幕のとおり，
自慢の生徒・先生・保護者・地
域・同窓生が一体となって，更
に常金丸地域の皆さんを加えた
オール新市で日本一の学校を
創っていきたいと思います。

来賓代表あいさつ PTA会長 佐藤 大地

生徒代表あいさつ 柏原 優月

校長あいさつ 門田 剛年

閉校記念式典（閉校記念事業実行委員会主催）

校歌斉唱 校旗返納

記念品贈呈 閉校記念プレート除幕閉校記念碑除幕和太鼓演奏 ～太鼓ユニット「我龍」～



開校に向け，熱心に協議を重ねていただいた

開校準備委員会の皆さま，新しい学校づくりを

支えてくださった両校の保護者・地域の皆さま，

ありがとうございました！

これからもよろしくお願いいたします。
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新市中央中学校 開校式
4月10日(日) 14時00分から

新市中央中学校 体育館

カラーのたよりを

こちらからご覧

いただけます。

【常金中・新市中央中】開校準備委員会事務局
福山市教育委員会事務局 管理部 学校再編推進室
電話：084-928-1279 / FAX：084-928-1737
E-mail：gakkou-saihen@city.fukuyama.hiroshima.jp

教育長 三好 雅章

「達成感・感動・郷土愛」を
合言葉に，オール新市で
日本一の学校をめざし邁進する
福山市立新市中央中学校を
開校することを宣言します。

福山市長 枝広 直幹

本校は常金中学校と新市中
央中学校の歴史を引き継ぎ，
４４１人でスタートします。
新市町には，吉備津神社，金

名の郷頭，藤尾の滝，古墳群，
菊，デニム，多様な企業など，
地域の宝があふれています。

生徒の皆さんは地域に出て様々なことを学び故郷への
愛着と誇りを胸に自分の夢の実現に向けて逞しく生きる
人になってください。
地域・保護者の皆様方には再編という大きな判断を受

け入れていただきました。そして，開校準備委員会の皆
様には新しい学校づくりに多大なる御協力をいただきま
した。心からお礼申し上げます。
皆様の御期待に応えられるよう全力で学校運営に取り

組んでまいります。

福山市議会議長 小川 眞和

中学生とは次への飛躍に向かう，
将来の自分の行く末を決める大切
な３年間であると思います。
多くの友人の中で互いに切磋琢

磨し，学校生活を送ってください。
そのことは必ず将来の糧になると
思います。新市中央中学校の生徒

として，それぞれの立場で頑張っていただき，良い中学
校生活を送っていただきたいと期待しています。
開校にあたって心からお祝い申し上げますとともに，

生徒の皆さんが将来益々磨かれんことを祈念いたします。

開校準備委員会委員長 佐藤 大地

当初は様々な意見が出た準備委
員会でしたが，方向性が決まると
一丸となり，新市町の子どもたち
が一つの学び舎で学ぶことを想像
しただけで楽しくなるような委員
会でした。
生徒の皆さん，準備は整いまし

た。これから新しい時代を創るのは皆さんです。
One for all 『一人はみんなのために』それぞれの学

校の卒業生や先生方・保護者そして新市町の一人ひとり
がアイデアを出し，新しい学校を準備してくださいまし
た。
All for future『みんなは未来のために』皆さんはこ

のふるさとのために楽しく明るく気高く学び，若松の如
く成長し，新しい伝統を築き上げてください。
福山市そして新市町の未来は皆さんが創るのです。
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福山市立新市中央中学校長 門田 剛年

新市中央中学校の新たな歴史
の１ページを開くのは皆さんで
す。まずは安心して生活できる
温かいクラス・学年・学校を創
ってください。そして授業や生
徒会活動・部活動・行事・地域
貢献など，すべての活動で皆さ

ん自身が自分たちで考え，工夫・協力して取り組み，
たくさんの達成感と感動を味わってください。
生徒はもとより，保護者・地域・同窓生の皆様にも

「新しい新市中央中学校になって良かった，新しい新
市中央中学校に通わせて良かった」と思っていただけ
る学校を創ります。

３年生 坂本 穂乃花

私たちはこれから新しい学校
で新しい生活をスタートさせま
す。新しい新市中央中学校の開
校と新しい仲間との出会いをと
ても楽しみに思っていました。
初対面の人に話しかけること

は勇気がいることです。しかし，その一歩を踏み出す
ことで仲間の輪が広がります。
これから同じ学校で過ごす仲間に自分から積極的に

話しかけ，たくさんの会話をしていきたいです。

３年生 佐藤 雪

私たちはこの新しい新市中央
中学校で笑顔で溢れ，全員がお
互いのために行動できる，そん
な温かい教室を築いていきたい
と思っています。
仲間を思いやる気持ちや個性

を認め合う気持ちを忘れずお互いを高め合うことので
きる環境をつくり，生徒全員が笑顔で楽しく過ごせる
日本一の学校を創り上げていきます。
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新市中央中学校の校旗が
教育長から校長へ授与さ
れました。

校歌が体育館いっぱいに
響き渡りました。


